

日本一の縁起を

県護国神社に
破魔矢と熊手

新年を前に、日本一の大
きさを誇る破魔矢と熊手が
社にお目見えした。

15日、大分市牧の県護国神
社にお目見えした。
破魔矢は高さ約20m、重
さ約2t。熊手は高さ約12
m、重さ約5t。設置作業
では大型クレーン車を使つ
て境内に慎重に立てられた

後、高所作業者に乗った神
職が清め払いをした。

破魔矢に飾り付けられ
た巨大絵馬に来年のえと「午」
の絵を描いた河野凜音ちゃん
(5) 同市
宮崎台・顔写
眞は「茶色
だと暗いの

で、カラフルで明るい色に
した」。

验担ぎで毎年來ていると
いう三辻裕子さん(35)
同市仲西町は「巨大な縁
起物はインパクトが大き
く、子どもたちも大喜び。
初詣にも来たい」と話して
いた。



境内に立てられた日本一大きい「メガ熊手」 15日、大分市牧の県護国神社

新年を前に、日本一の大きさを誇る破魔矢と
熊手が、大分市の県護国神社にお目見えしました。

①正月の「破魔矢」は、
どんな意味がありますか。
調べてみよう。

②では、「熊手」はどん
な意味がありますか。
調べてみよう。

③正月によく見るのは、
ほかにどんなものがあり、
どんな意味がありますか。
調べてみよう。

(2013年12月16日朝刊11面)